



Lettre d'information

N° 59 – Avril 2022

A vos agendas

Samedi 7 mai de 10 H 00 à 13 H 00 sur le marché de Guérande, journée de l'Europe organisée par les comités de jumelage de Dinkelsbuhl (Allemagne) et de Castro-Marim (Portugal).

Une présentation générale de ces deux pays amis de la France vous sera proposée.



Dimanche 8 mai à partir de 12 H 30, salle des Perrières de Clis, repas de printemps réservé aux adhérents. Après le traditionnel apéritif portugais offert par le comité, un plat « aroz de marisco » cuisiné avec amour par Marie Claude et Jean François vous sera servi. Les desserts seront apportés par les adhérents dont l'initiale du nom va de A à K.



Chacun est prié d'apporter ses couverts : assiette, verre, fourchette, cuillère, couteau, tasse à café. Le prix est toujours de **20.00 €** à régler sur place par chèque. Afin de faciliter l'organisation, vous voudrez bien vous inscrire avant le **jeudi 28 avril** par mél.

Vendredi 13 mai à 18 H 00, salle Perceval d'Athador, conférence donnée par Manuel Do NASCIMENTO (gratuite ouverte à tous).

Le Portugal, à l'instar de la France, est une création dynastique, celle de la maison capétienne de Bourgogne. Afonso Henriques, le premier roi du Portugal, n'est autre que le fils d'Henri, duc de Bourgogne, petit-fils de Robert 1^{er}, duc de Bourgogne, arrière-petit-fils de Robert II, roi de France et arrière-arrière-petit-fils d'Hugues Capet, roi de France.

Actuellement le Portugal est le plus vieil État-Nation du monde. Fondé au XII^e siècle, le royaume de Portugal devient au XV^e siècle l'une des principales puissances d'Europe occidentale, jouant un rôle majeur dans les Grandes découvertes et se constituant un vaste empire colonial en Afrique, en Asie, en Océanie, et en Amérique du Sud. Le Portugal a été l'artisan de la première étape de la globalisation.



Du 3 au 6 juin, Fête médiévale de Guérande



Venez-vous joindre aux milliers de participants qui festoient et s'émerveillent le temps de ce week-end hors du temps avec pour thème « **Sur les routes de l'or blanc** ».

Participez au défilé (10 € 00 € pris en charge sur présentation d'un justificatif de location) et n'oubliez pas de rendre visite à la taverne des Campesinos.

Du 8 au 14 juin, cinéma lusophone au Ciné presqu'île de Guérande (programme non encore défini).

Jeudi 23 juin à partir de 9 H 00 à Kerbiniou, 3 marches caritatives de respectivement 4, 8 et 12 Km en partenariat avec d'autres associations, au profit des orphelins des Sapeurs-Pompiers.



Encore plein de bonnes surprises à la rentrée ... et toujours **vente de Porto au 06.08.80.14.24**